

EXPEDIA réalise sur Internet des réserves d'hôtel à Cuba



EXPEDIA réalise sur Internet des réserves d'hôtel à Cuba

La Havane, 24 mai, (RHC).- L'agence de voyages en ligne, EXPEDIA qui a son siège aux États-Unis a offert hier aux voyageurs du monde entier des réservations d'hôtels à Cuba.

Sur son site web, EXPEDIA, considérée comme l'une des agences de réservations les plus importantes du monde, a souligné l'intérêt qu'éveille Cuba, qu'elle a qualifiée de destination iconique et riche en culture.

EXPEDIA assure qu'il s'agit d'un marché très attendu avec des options d'hôtels d'un bout à l'autre de l'île.

La note reprend les informations fournies récemment par le ministère cubain du Tourisme qui a fait savoir que Cuba a accueilli en 2016 plus de 4 millions de vacanciers avec une croissance remarquable de visiteurs étasuniens.

EXPEDIA rappelle que les ressortissants étasuniens doivent observer tout de même les régulations établies par l'Office de Contrôle des Actifs étrangers relevant du Département du Trésor.

En effet, les Étatsuniens n'ont toujours pas le droit de faire du tourisme à Cuba. Ils doivent certifier qu'ils réunissent les conditions pour une des 12 catégories de voyages autorisées par Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130639-expedia-realise-sur-internet-des-reserves-dhotel-a-cuba>



Radio Habana Cuba